



ST LAZARE LIONS

stlazarelions@gmail.com

À qui cela peut concerner,

Les Lions de Saint-Lazare sont une équipe de basket-ball interne mixte à but non lucratif destinée aux enfants âgés de 6 à 18 ans. Fondée en 2015 et dirigée uniquement par des bénévoles, nous sommes en train de devenir une équipe sportive communautaire majeure pour la région de St Lazare et viserons non seulement notre ligue interne cette saison, mais aussi la possibilité d'ouvrir notre propre installation dans le à long terme.

Nous croyons au soutien des entreprises locales et souhaitons nous affilier à des entreprises qui non seulement profitent à la communauté, mais souhaitent également promouvoir le sport chez les jeunes en nous aidant à atteindre nos objectifs. Grâce à votre financement, nous serions en mesure d'acheter des maillots, du nouvel équipement, d'assister à des tournois et à des séminaires d'entraînement, d'obtenir des trophées et des récompenses et de préparer correctement nos athlètes pour leur voyage continu avec notre équipe ou au sein de toute organisation qu'ils choisiront de rejoindre à l'avenir.

Nous commanditer vous donne l'opportunité de voir ces enfants réaliser leurs rêves, mais donne également à votre entreprise une couverture plus visible grâce à l'un de nos forfaits de parrainage. Vous trouverez ci-joint nos quatre niveaux de commandite disponibles, mais nous sommes également heureux de personnaliser quelque chose en fonction des besoins et du budget de votre entreprise.

Nous sommes conscients que l'économie a été frappée par une forte inflation et que tout le monde n'est pas en mesure de contribuer comme il l'aurait fait autrefois, mais nous vous assurons que chaque petit geste compte et que nos athlètes sont reconnaissants pour votre soutien et prêts à briller pour vous. N'hésitez pas à nous contacter à tout moment si vous avez des questions et demandez-nous ce que nous pouvons faire pour nous entraider.

Cordialement,

Sophie Plante

Président



FORFAITS DE COMMANDITE

NIVEAU BRONZE - 500 \$

Notre forfait « Niveau Bronze » vous propose de la publicité sur les réseaux sociaux via nos pages Facebook et Instagram. Contactez de nouveaux clients potentiels.

- Votre « hashtag » sur notre page Instagram et mention de votre parrainage dans toutes nos publications sur les réseaux sociaux.
- Le nom de votre entreprise annoncé lors de tous nos événements majeurs.
- Promotion sur nos pages de médias sociaux d'un maximum de cinq de vos événements.
- Le nom de votre entreprise sur notre trophée de fin d'année du Bénévole de l'année.

NIVEAU ARGENT - 750 \$

Notre forfait « Niveau Argent » vous offre tous les mêmes avantages que le forfait niveau Bronze ainsi que

- Des photographies de nos joueurs avec votre bannière ou le logo de votre entreprise.
- Votre nom sur nos trophées MIP de fin d'année.
- Reconnaissance particulière dans les projets et lors d'événements.

NIVEAU OR - 1 000 \$

Combinez ce que nous proposons en niveau Bronze et Argent et notre forfait « Niveau Or » vous offrira également

- Logo de votre entreprise sur nos maillots de match U8/U10



- Logo de votre entreprise sur les polos de nos coachs
- Une photo encadrée de vous avec l'équipe.
- Le nom de votre entreprise sur nos trophées BDP de fin d'année.

PLATINE - 1 750 \$

Combinez ce que nous proposons dans tous nos forfaits et notre forfait Niveau « Platine » vous offrira également

- Le nom de votre entreprise sur nos trophées MVP de fin d'année.
- Logo de votre entreprise sur nos cadeaux saisonniers.
- Logo de votre entreprise sur nos maillots et polos entraîneurs U8/U10.
- Remise des trophées lors de notre événement de fin d'année.

FORFAITS SUPPLÉMENTAIRES - 5 000 \$ - 10 000 \$

Veuillez noter que celles-ci se feront au cas par cas afin de garantir le meilleur niveau de publicité adapté aux besoins de votre entreprise. Nous serons heureux de discuter davantage de ces options avec vous.

ST LAZARE LIONS

stlazarelions@gmail.com

To whom it may concern,

The St Lazare Lions are a non-profit, co-ed, in-house basketball team for children ages 6-18. Founded in 2015 and run strictly by volunteers, we are now becoming a major community sports team for the St Lazare area and will be aiming for, not only our in-



house league this season, but also the possibility of opening our own facility in the long term.

We believe in supporting local businesses and would like to affiliate ourselves with companies that, not only benefit the community, but also wish to promote youth sports by helping us reach our goals. With your funding we would be able to purchase jerseys, new equipment, attend tournaments and training seminars, obtain trophies and awards, and properly prepare our athletes for their ongoing journey with our team or within any organization they choose to join in the future.

Sponsoring us allows you the opportunity to see these kids realize their dreams but also gives your company more visible coverage through one of our sponsorship packages. You will find attached our four levels of sponsorship available, but we are also happy to customize something to fit your company's needs and budget.

We realize the economy has taken a hit with vast inflation, and that not everyone is able to contribute as they once would have but we assure you that every little bit helps and that our athletes are grateful for the support and ready to shine for you. Please feel free to contact us at any time if you have any questions and ask us what we can do to help each other.

Warm regards,

Sophie Plante
President

SPONSORSHIP PACKAGES

BRONZE LEVEL - \$500

Our "Bronze Level" package provides you with social media advertising through our Facebook and Instagram pages. Reach out to potential new clients.

- Your logo and website on our sponsor's page in our newsletter.



- Your 'hashtag' on our Instagram page and mention of your sponsorship in all our social media posts.
- Your company name announced at all our major events.
- Promotion on our social media pages of up to 5 five of your events.
- Your company name on our end of year Volunteer of the Year trophy.

SILVER LEVEL - \$750

Our "Silver Level" package provides you with all the same benefits as the bronze level package as well as

- Photographs of our players with your banner or company logo.
- Your name on our year end MIP trophies.
- Special recognition in projects and at events.

GOLD LEVEL - \$1000

Combine what we offer in Bronze and Silver level and our "Gold Level" package will also provide you with

- Your company logo on our U8/U10 game shirts
- Your company logo on our coaches' polos
- A framed photo of you with the team.
- Your company name on our year end BDP trophies.

PLATINUM - \$1750



Combine what we offer in all our packages and our "Platinum" Level package will also provide you with

- Your company name on our end of year MVP trophies.
- Your company logo on our seasonal swag.
- Your company logo on our U8/U10 shirts and coaches polos.
- Presentation of trophies at our year end event.

ADDITIONAL PACKAGES - \$5000 - \$10,000

Please note that these will be on a case-by-case basis to ensure the top level of advertising tailored to your company's needs. We will be happy to further discuss these options with you.